

# Gitterseer Duo holt DM-Bronze

**WESEL.** Die einst so erfolgreiche erste Badminton-Mannschaft der SG Gittersee liegt zwar aktuell ziemlich am Boden - in der Dresdner Bezirksliga belegt sie bei Halbzeit nur den dritten Platz, und das schon mit drei Punkten Rückstand zum ATSV Freiberg, doch der starke Nachwuchs des Vereins macht immer wieder von sich reden. Diesmal sogar bei den letztes Wochenende im nordrhein-westfälischen Wesel ausgetragenen deutschen Meisterschaften der Jugend. Dort wurde in der Altersklasse U 15 das Gitterseer Duo Pheline Krüger und Amelie Lehmann im Mädchen-Doppel erst im Halbfinale gestoppt, und erkämpfte damit die Bronzemedaille. Beide haben das ABC dieser Sportart von Nicole Bartsch gelernt. Die sächsische Badminton-Rekordmeisterin hat sich als Trainerin der Gitterseer Talente in allen Altersklassen hohe Verdienste erworben. *rb*